

Malgré la crise pandémique, on constate que la plupart des entreprises ne licencient pas leurs employés.

Selon investiraucameroun.com, le président du Groupement inter-patronal du Cameroun (Gicam) dans un communiqué de presse rendu public ce 27 avril 2020, annonce qu'il vient de livrer les résultats de son enquête sur les premiers impacts de la crise du Coronavirus sur les entreprises camerounaises. Dans ce communiqué, il estime je cite : « malgré des pertes d'activités et de revenus qui s'accroissent chaque jour davantage, beaucoup d'entreprises, dans un sursaut de citoyenneté, ont jusqu'ici adopté de ne pas licencier, mais de prendre des mesures de sauvegarde transitoires, comme les mises en congés partiels, la réduction des horaires de travail, ou encore le chômage technique ».

Aussi, le patron du Gicam a réitéré une fois de plus la nécessité, pour les pouvoirs publics, de mettre tout en œuvre pour soutenir les entreprises dans cette période difficile, ceci dans l'optique d'éviter que la crise sanitaire actuelle se transforme en une « crise économique et sociale encore plus difficile ».